



GAD MUNICIPALIDAD DE AMBATO BOLETIN DE PRENSA N° 217

Ambato, 25 de septiembre de 2020

Feria agrícola de Unamuncho facilita el comercio a productores

El Centro de Transferencia Agroindustrial (CTA), ubicado en la parroquia Unamuncho, al Norte de Ambato, cuenta con amplios espacios a disposición de productores y comerciantes de Ambato, Tungurahua y el Ecuador. Estas instalaciones tienen capacidad para 1.000 vehículos y hasta 2.000 personas, con todos los servicios necesarios para su labor.

A inicios de la emergencia sanitaria, el alcalde de Ambato, Dr. Javier Altamirano Sánchez, lideró un plan de contingencia, transporte y movilidad. Para este objetivo, se asfaltaron las vías interiores, se habilitó las baterías sanitarias, el área administrativa y la dotación de servicios básicos para el desarrollo de las actividades comerciales en el CTA.

“De este modo, garantizamos la salud, la integridad y la vida de las personas”, sostuvo la primera autoridad de la ciudad, en su visita a este centro de comercio, destinado a ser uno de los más modernos por su servicio y atención al sector productivo y comercial.

Henry Peñaloza, administrador municipal del CTA, destacó que en estas instalaciones se pueden adquirir productos agrícolas de las diferentes regiones del país, a precios muy bajos y de muy buena calidad, porque llegan directamente de las zonas de producción.

El funcionario mencionó que para el ingreso a estas instalaciones se practican estrictas normas de bioseguridad con la toma de temperatura, uso de mascarilla, desinfección de automotores y personas.

Se suma el buen trato y la calidez con los usuarios, así como las facilidades de ingreso a los camiones que llevan los productos de la Sierra, al igual que los de la Costa y Amazonía. Así mismo, la seguridad está garantizada por la Policía Nacional, Agentes de Control Municipal y Agentes Civiles de Tránsito.

Galo Medina tiene 32 años, comercializa sandías que trae desde Portoviejo y el plátano verde desde Quevedo. “En este lugar tenemos garantías de higiene, bioseguridad, distanciamientos, servicios básicos y seguridad, además las ventas son muy buenas y a precios económicos”, enfatizó.

De igual forma Carmen Tisalema, de 35 años, expende al por mayor y menor productos como tomate de árbol y mora. “Queremos que la gente se acerque a este lugar de comercio y adquiera productos frescos y de calidad”, sostuvo.

Otra usuaria es Marian Layedra, de 42 años, quien comercializa fruta de la Costa. “Tenemos producción agrícola a precios muy buenos para restaurantes, tiendas, mercados o pequeños comerciantes”, recalcó, al tiempo de mencionar las bondades que ofrece el CTA.

Comunicación Institucional.

